



Die neuen Majestäten freuten sich über ihre Auszeichnungen.

Umzug fiel Regen zum Opfer

Schützen- und Volksfest in Warstade: Vereine mussten improvisieren

HEM Moor. Beim 15. gemeinsamen Fest der Schützenvereine Warstade von 1887, Warstade Herrlichkeit und des Rauch- und Unterstützungsclubs Warstade wurden die erhofften Erwartungen, die auch nicht durch den Dauerregen beeinträchtigt wurden, erfüllt.

Das Fest wurde durch die Vorsitzenden der drei Vereine, Uwe Gehrmann, Peter Meyer und den stellvertretenden Vorsitzenden des Rauch- und Unterstützungsclubs, Gerald Müller, mit dem Abholen des Kinderkönigspaares und der Eröffnung der Vogelkönigsrunde für jedermann eingeleitet. Am Abend spielte zum Festball im vollbesetzten Saal die Gruppe „Memory's“ bis in die frühen Morgenstunden.

Der Sonntagmorgen begann mit einem gut besuchten Katerfrühstück. Anschließend wurde der Feldgottesdienst, der zum festen Bestandteil des Schützenfestes geworden ist, von Pastor Erdmann im Mehrgenerationenhaus gehalten.

Mit 13 Fahnenabordnungen, darunter das Bördebanner, getra-

gen vom Schützenverein Heesfel, zwei Spielmannszügen und einer beträchtlichen Anzahl von Gästen und Mitgliedern sollten am Sonntagmittag die amtierenden Königinnen und Könige vom Rathausplatz abgeholt werden. Der Dauerregen verhinderte dies jedoch, sodass der geplante Umzug nicht stattfand.

Nach kurzer Beratung der Verantwortlichen, wurden die Königsfamilien dann im Mehrgenerationenhaus abgeholt. Allen Teilnehmern blieb somit der Regenguss erspart.

Majestäten proklamiert

Am Sonntagabend wurden nach spannenden Wettkämpfen die neuen Majestäten proklamiert. Diese sind beim Rauch- und Unterstützungsclub Warstade Michael Janzen und die Königin Käte Schulz, die ihren Titel verteidigte. Sie setzten sich gegen Markus Möller und Irene Karsten durch.

Bei Warstade Herrlichkeit erangen Wolfgang Lühmann und Margot Tiedemann vor Maik Tiedemann und Anja Meyer die Kö-

nigswürde. Das neue Königspaar bei Warstade bildet Guido Grüner, der sich mit der höchstmöglichen Ringzahl den Titel sicherte, und Anja Meißner, die sich im Stechen gegen Doris Gehrmann durchsetzte. Als Vizekönig wurde ihr Mann Uwe Gehrmann proklamiert.

Das gemeinsame Jungschützenkönigspaar der Schützenvereine wird durch Max Grüner und Melanie Beckmann, die ebenfalls ihren Titel verteidigte, gebildet. Sie errangen ihre Titel gegen Christian Gehrmann und Sophia Patjens. Das Kinderkönigspaar heißt Lenard Raap, der sich gegen Sebastian Buck durchsetzte, und Kim Christine Griemsmann. Seniorenkönigin wurde Elfriede Ewert. Beim Ambrustschießen setzte sich nach einer spannenden Königsrunde Rene Gehrmann durch. Günter Wujek hat zusammen mit Anja Meißner die Montagskönigswürde bei Warstade errungen. Die Montagskönigin beim Rauch- und Unterstützungsclub ist Irene Karsten. Für Warstade Herrlichkeit war Bernd Hinsch erfolgreich.